

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Hurra auf die dritte gentechnikfreie Anbauregion in Sachsen-Anhalt

Veröffentlicht am: 29.06.2004

Bauern des Altmarkkreises Salzwedel sehen bei der Agro-Gentechnik viele Risiken, aber keinen Nutzen. Deswegen haben sie die dritte gentechnikfreie Anbauregion Sachsens-Anhalts ausgerufen. Weitere Zehn Landwirte verpflichteten sich, ein Jahr lang keine gentechnisch veränderten Pflanzen anzubauen, teilte der Bauernverband am Dienstag in Magdeburg mit. Das Memorandum umfasst auch Regelungen zum Saatgutkauf, zur Reinigung der Aussaat- und Erntetechnik und zum Transport.

[Mitteldeutsche Zeitung: Dritte gentechnikfreie Region im Land ausgerufen](#)

[Magdeburger Volksstimme: Gentechnik ist wie der Teufel aus der Flasche](#)

Links zu diesem Artikel